

21.12.2017 - 11:33

## La saison d'hiver s'annonce bonne pour les hôteliers valaisans



Stations de ski et hébergeurs valaisans ont le sourire à l'approche des fêtes de fin d'année. 82% des hôteliers interrogés par l'Observatoire valaisan du tourisme (OVT) se disent satisfaits de l'état actuel des réservations pour la période des fêtes en comparaison avec 2016. 37% des 80 établissements sondés se disent même très satisfaits. A noter que les habitudes de réservations last minute se généralisant, les hôteliers ont donc souvent répondu sur la base d'une estimation et non pas en consultant l'état réel de leurs réservations.

Du côté de la parahôtellerie, pour les trois semaines à venir, soit du 23 décembre au 7 janvier, le taux de réservation est supérieur de 8,3% à celui observé aux mêmes dates l'an passé. A l'instar de l'hôtellerie, la demande de la clientèle suisse progresse.

Ils sont nombreux à constater que les réservations sont boostées par l'arrivée en quantité de la neige. "A Nax, les remontées mécaniques n'avaient pas pu ouvrir avant le 15 janvier. Maintenant que la neige est là, les réservations se font naturellement, dans la foulée" observe Karen Mardiné, responsable de Nax Toursime.

Mais l'or blanc ne réjouit pas que les petites destinations. "Nous ne sommes pas à l'abri parce que nous sommes une grande station", explique Joël Sciboz, directeur de l'Office du tourisme de Verbier. Dans la station bagnarde, on sent aussi l'effet "neige" avec de meilleurs taux de réservation que l'an passé.

Mais les conditions météorologiques ne sont pas le seul facteur explicatif selon Nicolas Délétroz, chef de projet à l'Observatoire valaisan du tourisme. "Cette tendance positive s'inscrit dans la continuité de l'été 2017. La saison d'été de l'hôtellerie suisse et valaisanne en particulier s'est finie sur de très bons résultats. C'est aussi le fruit d'efforts conjoints de promotion au niveau du Valais et des destinations".

La tendance qui se dessine pour le reste de la saison d'hiver est aussi positive selon l'Observatoire, notamment grâce à un effet de calendrier : Carnaval et Pâques auront lieu relativement tôt en 2018.

**JR**  
**Sons**

- ▶ [Les hôteliers du canton ont le sourire à l'approche des fêtes](#)